



**Mme Diene Keita**

### **Directrice exécutive par intérim du Fonds des Nations Unies pour la population**

Le Secrétaire général des Nations Unies António Guterres a désigné Mme Diene Keita comme Directrice exécutive par intérim du Fonds des Nations Unies pour la population (UNFPA) à partir du 16 juillet 2025.

Mme Keita, qui était depuis août 2020 Secrétaire générale adjointe et vice-directrice exécutive (en charge des programmes), assumera les fonctions de Directrice exécutive par intérim jusqu'à la nomination d'une nouvelle personne à la Direction exécutive. Cette désignation fait suite au départ de la Dr Natalia Kanem après son mandat à la tête de l'organisation, au cours duquel elle s'est illustrée en apportant des contributions majeures aux objectifs de l'UNFPA à tous les niveaux.

Mme Keita est forte de plus de trente ans d'expérience de cadre dans le développement international et le service public. Elle a ainsi été ministre de la Coopération et de l'intégration africaine de la République de Guinée, et a également acquis une longue expérience au sein des Nations Unies. Elle a déjà occupé plusieurs fonctions à la direction de l'UNFPA, notamment en tant que représentante pour le Nigéria et la République démocratique du Congo, deux des programmes les plus importants de l'agence. Elle a également été coordonnatrice résidente pour les Nations Unies en Mauritanie, au Bénin et en République démocratique du Congo. Mme Keita a commencé son parcours au sein des Nations unies en 1990, en travaillant pour le Programme des Nations Unies pour le développement (PNUD).

Tout au long de sa carrière, Mme Keita a beaucoup travaillé sur l'autonomisation des femmes et des jeunes, la croissance inclusive, les questions démographiques et le développement humain durable. Elle s'est concentrée sur les questions de santé sexuelle et reproductive ainsi que sur l'élimination de la violence basée sur le genre dans les contextes de crise humanitaire.

Mme Keita est titulaire d'un doctorat en droit, ainsi que de diplômes en économie internationale, droit du développement et relations internationales obtenus à l'Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne. Elle parle couramment l'anglais, le français et l'italien.